
（様式第４号） 塩田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第７回 塩田地域協議会

２ 日 時 平成２４年１１月１５日(木) 午後 3時から午後4時 40 分まで

３ 会 場 上田市塩田公民館 小ホール

４ 出 席 者 南雲委員、若林委員、伊藤委員、片桐委員、窪田富委員、窪田八委員、工藤委員、

神津委員、小松委員、塩沢委員、関田委員、竹内委員、西川委員、西澤委員、

増澤委員、山極委員、山寺委員 合計17 名

５ 市側出席者 海瀬 塩田地域自治センター長、倉澤地域振興政策幹、志摩 センター長補佐

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２４年１１月１６日

協 議 事 項 等

13:30～ 全体会前に各専門委員会が開催された。

・開 会（若林副会長）

・あいさつ (南雲会長)

・協議事項

（１）各専門委員会（部会）からの報告

（２）「塩田地域協議会だより」について

（３）地域経営会議の設置について

・その他

地域情報

次回開催 平成２４年１２月２０日(木)午後２時３０分～

以上確認の上 16 時 40 分 閉会した。

【主な協議の内容】

(地域振興委員会）ため池を活用した観光振興のイベントを企画中。次回、協議会に諮りたい。
(地域福祉委員会）「困りごとアンケート」の集計中。集計結果を次回協議会で報告したい。
(地域交通委員会)豊殿地域循環バスを視察した。塩田地域への導入はむずかしい。

【主な協議の内容】

（増澤委員） 前回の協議会後の専門委員会での校正を経て、広報担当委員で最終校正し、校

了した。昨日、梱包作業を行い発送した。ご協力有難うございました。

(事務局)前回示した規約案と他協議会での検討状況を資料で説明。

(委員) 地域協議会は、今後どうなっていくのか。新しい組織をつくるなら当然その組織に移

行していくべきだとおもう。

(委員) 選出方法が問題だ。市から委嘱された委員組織と地域が選出した組織では同じことは

できない。

(委員) 組織規模(役員数等)について腹案はあるのか。あまり大きい組織だと何も決められな

いし、機能しない。前回、NPO 法人等も入れてはどうかという意見もあったが、実践グ

ループと地域団体とでは、位置づけが異なるような気がする。

(委員) 先進地の進め方や「地域自治組織」の詳しい事例を示してほしい。そもそも地域内分

権とは、今まで行政が担ってきた役割を地域にやらせようということなのか、予算の削

減等が背景にあるのか。次回明らかにしてほしい。

(事務局)地域協議会が今後どうなっていくのか、組織規模はどうするのか等については、これ

からのそれぞれの地域の議論によって決まっていくものと受け止めている。

先進地ということでは、長野市が地域自治組織にあたる「住民自治協議会」の設立を

進めている。行政による進め方と併せ、次回紹介したい。


